

SEMANA DE ORACIÓN Y CARIDAD POR LOS CRISTIANOS DE SIRIA

Febrero de 2023

Índice de textos

- **Página 2. Vigilia con Exposición del Santísimo** por los cristianos de Siria
 - **Exposición del Santísimo**
 - **Texto introductorio**
 - **Oraciones para intercalar con cantos, silencio.**
 - **Preces finales**

- **Página 4. Preces por los cristianos de Siria y Turquía** para la Santa misa, la vigilia...

- **Página 5. Santo Rosario** por los cristianos perseguidos (con especial mención de los cristianos sirios)

- **Página 9. SANTA MISA**
 - **Texto para leer antes de la colecta o al finalizar la Misa** para exponer la situación de los cristianos de Siria después del terremoto y para pedir ayuda económica.
 - **Santa Misa** por los cristianos perseguidos. Preces de los fieles por los cristianos perseguidos. *Misa número 15 del Misal Romano*

- **Página 13. Vía Crucis** por los cristianos perseguidos (en las dos últimas estaciones se reza por los cristianos sirios)

Vigilia por los cristianos de Siria

(Estructura de la Vigilia: Exposición del Santísimo, texto introductorio, cantos, oraciones y silencio, bendición final.)

1. Exposición del Santísimo

2. Texto introductorio de la Vigilia

**“Humanamente no podemos afrontar semejante catástrofe.
¡Ruega por nosotros y ayúdanos!”**

Esta llamada de socorro nos llega de Siria. Son palabras de Mons. Tobji, arzobispo maronita de Alepo, tras el terremoto que el pasado 6 de febrero sacudió Siria, un país que ya agonizaba tras más de una década de guerra, persecución y, más recientemente, la agobiante económica que había dejado al 90% de la población bajo el umbral de la pobreza.

Ayuda a la Iglesia Necesitada lleva apoyando a los cristianos de Siria desde mucho antes de la guerra sosteniendo a sacerdotes, monjas y laicos comprometidos. Sin la Iglesia los cristianos habrían desaparecido de esta tierra santa de Oriente Medio.

El Padre Fadi, sacerdote de rito oriental católico de Alepo, ha presenciado cómo Cristo mueve a la caridad entre hermanos a pesar de la catástrofe: “Nos conmovió profundamente que uno de los feligreses al que solemos ayudar viniera hoy con algunas hogazas de pan para ofrecer a los demás. En estos momentos, todos debemos ayudarnos mutuamente”.

Señor, te encomendamos a los cristianos de Siria y te pedimos que les sostengas, y aumentes su fe y su esperanza. A nosotros, Señor, danos vivir nuestra fe en comunión con nuestros hermanos necesitados y perseguidos, atendiendo a sus necesidades con oración y generosidad.

3. Textos para rezar a lo largo de la Vigilia (intercalar con cantos y tiempos de silencio)

- a. “Las zorras tienen guaridas, y las aves del cielo nidos; pero el Hijo del hombre no tiene dónde reclinar la cabeza” (Mt. 8, 20) Hoy se cuentan por miles los cristianos que en Siria no tienen dónde reclinar la cabeza. Todas las Iglesias de la ciudad de Alepo y Lattakia, parroquias, colegios, hospitales y centros locales están desbordadas y sin recursos para atender a las familias. Sólo en Alepo cada día se atienden a más de 18.000 personas. La Iglesia es para ellos el rostro de la Misericordia de Dios.
- b. “Estamos viviendo una situación de verdadera angustia. Este terremoto está provocando una desesperación todavía mayor que la que ya existía”, nos cuenta el arzobispo de Homs, Mons. Jean Abdo Arbach. *(breve silencio)* Esta desesperación parece gritar: “¡Señor, sálvanos, que perecemos!” Señor Jesús, Corazón Divino, aumenta la fe de los cristianos desesperanzados, sé consuelo para ellos y graba en su corazón tus palabras: “¿No se venden dos pajarillos por un as? Pues bien, ni uno de ellos caerá en tierra sin el consentimiento de vuestro Padre. En cuanto a vosotros, hasta los cabellos de vuestra cabeza están todos contados. No temáis, pues; vosotros valéis más que muchos pajarillos.” (Mt. 10, 29-31)
- c. El monasterio de las Carmelitas Descalzas de Alepo fue objetivo de los terroristas islámicos durante la guerra. Las hermanas, religiosas de clausura, se dedican en cuerpo y alma a la oración y ahora, a pesar de carecer de agua y electricidad, han acogido a diez familias, más de 50 personas, que lo han perdido todo por el terremoto. *(breve silencio)* “Señor, ¿Cuándo te vimos hambriento y te dimos de comer, o sediento y te dimo de beber? ¿Cuándo te vimos forastero y te acogimos, o desnudo y te vestimos? ¿Cuándo te vimos enfermo o en la cárcel, y acudimos a ti? Y el Rey les dirá: Os aseguro que cuanto hicisteis a uno de estos hermanos míos más pequeños, a mí me lo hicisteis.” (Mt. 26, 37-40)
- d. “Mirad cómo se aman.” Señor, que el amor mutuo entre los cristianos hable a los no bautizados del amor que el Padre tiene por sus criaturas, y les mueva a conversión. Sostén la fe y la esperanza de tus hijos apoyados en tu promesa: “Estad seguros que yo estaré con vosotros días tras día, hasta el fin del mundo.” (Mt. 28, 20)

4. Preces de los fieles por los cristianos perseguidos y necesitados de Siria y Turquía

(para la Vigilia y la Santa Misa)

Para que los cristianos de Siria -que han unido a las consecuencias de la guerra, la persecución por su fe, el bloqueo económico del país y una situación previa de pobreza la catástrofe de un terremoto - no pierdan la fe y la esperanza a pesar de las dificultades. *Roguemos al Señor,*

Para que los cristianos de Turquía, que sufren una permanente discriminación y las consecuencias de un ambiente de odio anticristiano creciente, permanezcan fieles a su fe. *Roguemos al Señor,*

Por los misioneros, sacerdotes y religiosos que están en Siria, Turquía y tantos países donde los cristianos sufren la Pasión con Cristo, para que Dios les de la gracia necesaria para mantener encendida la lámpara de la esperanza, *Roguemos al Señor,*

Por la intercesión de los santos mártires de España te encomendamos a Diego Valencia, recientemente asesinado en Algeciras por ser cristiano, y te pedimos también por todos los católicos de España. Danos la fuerza necesaria para confesar y defender nuestra fe. *Roguemos al Señor,*

Por nosotros, para que el conocimiento del testimonio de fidelidad a Cristo de nuestros hermanos perseguidos y necesitados aumente nuestra fe y generosidad. *Roguemos al Señor,*